



見ているだけで
震えがくるほど!
神獣・虎の牙が
齧る大迫力!

「今の時世にも動じず、敵を見据え、どつしり構える虎。
搖るがない毘沙門天の使いの魂を届けたい」。

上皇上皇后陛下御高賜賜り 伝統工芸士 佐野宏采 作

金沢純金箔貼り 高岡銅器

翠春

限定
10

病魔災厄を噛み碎く牙を剥き、泰然自若と座す猛虎。寅年の盤石を願う前代未聞の黄金藝術!
ご覧になった上皇上皇后陛下から称賛のお言葉を頂戴した偉才の圧倒的な技量。あまりの完成度の高さにため息を禁じ得ません。

■古来、毘沙門天の使いとされる神獣・虎。「翠春」は伝統工芸士・佐野宏采氏が座虎を写実的に象り、金沢純金箔貼りを全面に施した絢爛たる高岡銅器の傑作です。泰然自若としたこの姿は天才絵師・伊藤若冲が画題に選んだほど。前肢の鋭い爪で大地をしっかりとつかみ、後肢の強靭な筋肉に威厳と莊嚴を感じ取っていただけるでしょう。

■この作品が誇る大迫力はぜひ間近でご確認いただきたく存じます。鋭い牙を剥き、咆哮を上げる勇壮な表情の見事さたるや。隆々とした首から背の筋肉、しなるムチのような尾は本物と見紛うほどで、耳の下からあごにかけての鬚の表現は驚愕のアリティーです。これぞ、工房で



箱書き入り桐箱に納めてお届けします

格調高さを演出する木札・特製塗板付き!



伝統工芸士 佐野宏采 略歴

昭和19年、富山県高岡市生まれ。昭和43年、日本伝統工芸展で初入選後、富山県功労表彰をはじめ、数々の歴賞歴を積み重ねる。昭和49年、日本工芸会正会員認定。昭和58年、富山県百年の折には、高岡を代表する金工として、上皇上皇后陛下の御前にて実演を行うという大栄誉に浴する。平成26年、伝統工芸士に認定。平成30年には瑞宝章光章を受章。押しも押されもせぬ金工界の重鎮である。



写真

撮影

監修

監